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  以下為商務及經濟發展局局長劉吳惠蘭今日（五月六日）出席２００９香港

電台節目獲獎祝捷會後，就向受隔離旅客提供旅遊協助與傳媒的談話全文： 
 
記者：（維景酒店） 
 
商務及經濟發展局局長：我想先說明幾點。我們很理解在維景酒店及麥理浩夫人

度假村接受隔離的旅客，是有很大的不方便。隔離將在五月八日晚上八時半結

束，我們現正全力和全速地作出隔離期後的安排。我們已做了的準備工作包括接

觸每一位旅客，了解他們下一步行程。我們承諾如果他們因公務或有需要趕乘飛

機，我們會透過中旅社安排訂位，以及讓他們在離開酒店之前知道將會乘搭那一

班飛機，甚至安排送他們到機場。當然航班有可能不是當晚起飛，我們也會安排

他們入住香港的酒店。如果他們選擇的話，政府會提供兩晚免費酒店，也會安排

送他們到酒店。這些工作正在進行中。由於旅客有幾百人，他們個別的要求和需

要也不同，我們的同事現正跟他們接觸。雖然目前有些安排仍未全數完成，但我

們肯定會在五月八日之前辦理妥當，令他們清楚知道安排如何，包括交通。這是

我們香港作為地主所應該負的責任。我亦希望他們體諒，這些（隔離）安排是必

須的，因為抗疫工作不能鬆懈。 
 
記者：局長會不會承諾，例如機票安排在星期五解封之前通知旅客？ 
 
商務及經濟發展局局長：一定可以做到。其實這兩日我們已用很簡便的表格邀請

旅客填寫他們要求前往的地點和時間。收集他們的要求後，我們便會作安排。我

們已陸續替一些旅客確定機位，但有些個別要求，我們今日還要繼續安排。過去

兩日，我們已不斷呼籲他們是否需要利用我們的服務，如需要的話，我們便會安

排，我們是一視同仁的。 
 
記者：機票或酒店方面，政府會補貼還是其他形式？ 
 
商務及經濟發展局局長：正如我剛才所說，他們不需要付過去五月一至八日維景

酒店的房租。機票方面，我們承諾若他們可以清楚說出他們下一站的目的地，我

們便會作出安排。大家也理解，有些機票如果不能更改時間或地點，我們需要另

作出安排，政府會承擔這方面的費用。當然，每個個案也有特別的需要，我們的

原則是希望把他們今次的不便減至最低。  
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